

Libertaron bajo fianza a R. del Pino

Le ocuparon armas en Miami. Depositó \$2,500

MIAMI, junio 8. (A.P.)— Después de prestar fianza por \$2,500, quedó en libertad Rafael del Pino, cubano, a quien se procesa por conspiración para exportar armas ilegalmente.

Del Pino fué detenido anoche por la patrulla estadual de carreteras, pues hallaron que su automóvil estaba cargado con carabinas, rifles semiautomáticos y bayonetas.

En procedimiento ante el Comisionado Federal, Roger Edwards Davis, se reveló que las armas ocupadas incluyen 23 carabinas M1, 24 rifles semiautomáticos y 23 bayonetas, confesando del Pino que iban a ser enviados a Cuba. Los inspectores de aduanas dicen que del Pino admitió que había comprado las armas el lunes, en una tienda en West Hollywood, Miami, pagando por ellas \$2,800, con dinero que le proporcionó "un amigo cubano", negándose a identificarlo.

El doctor Prio, ex presidente de Cuba, ha negado conocer el plan de Pino para enviar armas ilegalmente a Cuba. En 1953, el doctor Prio fué condenado a pagar una

multa de \$9,000 por participar en gestiones para el envío de armas a Cuba.